

# FEG-Newsletter

(6.12.2024)



Wir alle sehnen die Weihnachtsferien und die Zeit zwischen den Jahren herbei. Über alles, was in diesem Zusammenhang und danach wichtig ist bzw. wird, hier ein kleiner Überblick:

## 1. Winterbasar

Der Winterbasar am 29.11.2024 hat unsere Schulgemeinschaft einmal mehr verzaubert und in adventliche Stimmung versetzt. Unser großer Dank gilt allen Eltern, Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften und Freunden des FEG, die dabei geholfen haben, so einen gelungenen Tag auf die Beine zu stellen. – Wie so oft sagen Bilder an dieser Stelle mehr als tausend Worte. Darum schauen sie sich doch einfach mal die [Bildergalerie auf unserer Homepage](#) an.



## 2. Adventskalender

Wer noch weitere Bilder vom Winterbasar sucht, wird in unserem [Online-Adventskalender](#) auf unserer Homepage fündig. – Hinter den 24 Türchen verbergen sich auch in diesem Jahr wieder einmal besonders schöne Schnappschüsse von unserem großen Fest, die wir nach und nach aufdecken werden. – Der Blick lohnt sich!



## 3. Fahrradbeleuchtung

Die dunkle Jahreszeit hat wieder begonnen und wir möchten gerne daran erinnern, die Beleuchtung der Fahrräder zu überprüfen und ggf. instand zu setzen, damit alle Schülerinnen und Schüler auf ihrem Weg zur Schule gut gesehen werden. Man unterschätzt leider nur allzu leicht das Risiko, übersehen zu werden. – Wir wünschen gute Fahrt!



## 4. Infos zum letzten Schultag

Der letzte Unterrichtstag (Freitag, 20.12.2024) beginnt um 7:30 Uhr mit einer musikalischen Einstimmung durch die Weihnachtschoräle im Atrium. In der 1./2. Stunde findet zunächst nochmals in allen Stufen regulärer Fachunterricht statt, ehe dann für alle Klassen eine Stunde/Weihnachtsfeier mit den jeweiligen KlassenlehrerInnen bzw. TutorInnen folgt.

Den Abschluss bildet der freiwillige Weihnachtsgottesdienst in der 4. Stunde, zu dem alle herzlich eingeladen sind. – Wer nicht mitfeiern möchte, kann sich gerne in der Aula aufhalten, ehe es in die wohlverdienten Ferien geht. Die übrigen Stunden des Tages entfallen.

## 5. Einführung von G9

Der Presse konnte man es bereits entnehmen: Baden-Württemberg stellt von G8 auf G9 um; d.h. auch am FEG machen die jetzigen Viert- bzw. künftigen Fünftklässler erst nach 13 Schuljahren ihr Abitur. Auch die jetzigen Klassen Fünf werden noch nachträglich auf G9 umgestellt und machen ihr Abitur in Klasse 13.

Wer momentan in Klasse 6 oder höher ist, bleibt G8 und macht wie geplant in Klasse 12 Abitur.

Im Hintergrund laufen bereits die Planungen für die Umstellung und es wird über die künftige Stundentafel diskutiert, Curricula werden erstellt, Detailfragen geklärt, und so weiter. Es ist noch eine ganze Menge zu tun, damit wir im nächsten Jahr mit G9 starten können – zumal auch die Vorgaben dafür noch im Fluss sind. Sobald es etwas Neues gibt, informieren wir Sie natürlich.

## 6. Termine 2025

Auf folgende Termine im Jahr 2025 möchten wir Sie besonders hinweisen:

Das 1. Halbjahr endet offiziell am **31.1.2025** mit der Übergabe der Halbjahresinformationen an die Klassen 5 bis 10 bzw. der Zeugnisse für die Kursstufe.

Am **7.2.2025** folgt unser jährlicher **Elternsprechtag**. Im Zeitraum von 16:00 bis 19:00 Uhr können Eltern Termine (jeweils 10 Minuten) mit den Lehrkräften Ihrer Kinder vereinbaren. Die Online-Terminvergabe hat sich im letzten Jahr sehr bewährt, sodass wir es auch 2025 wieder so ähnlich handhaben und das Verfahren weiter optimieren wollen. Hierfür werden die alten Zugangsdaten nochmal gelöscht und Sie erhalten im Januar neue – zusammen mit einer überarbeiteten Anleitung.

Und schließlich stehen am Ende des Schuljahres die Tage des *mündlichen Abiturs* an. Seit kurzem stehen nun auch die Prüfungstage am FEG fürs laufende Schuljahr fest: Es handelt sich um Mittwoch und Donnerstag, den **3./4.7.2025**. – Damit die Prüfungsteams sowie vor allem die Prüflinge sich ganz auf die letzten großen Leistungen in ihrem Schulleben konzentrieren können, sind die Stufen 5 bis 11 während der mündlichen Abiturprüfungen traditionell nicht an der Schule.

Eine kleine Besonderheit betrifft hier die 9. Klassen, deren *Aktionstag für Äthiopien* üblicherweise an einem der beiden Tage des mündlichen Abiturs stattfindet. Die Stufe 9 arbeitet an diesem Tag an verschiedenen außerschulischen Orten und spendet den Erlös ihrer Arbeit für den guten Zweck.

## 7. Frohe Festtage und schöne Ferien!

Kollegium und Schulleitung des Friedrich-Ebert-Gymnasiums wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Adventszeit, frohe Festtage, erholsame Ferien und schon jetzt einen guten Rutsch ins neue Jahr. Kommen Sie wohlbehalten rüber und bleiben Sie gesund!

Alexander Wüst  
(Schulleiter)

Alexandra Berg  
(Stellv. Schulleiterin)

